
Javier Horacio Pinola (#25)
Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 10:11

Diese 2,5Mio. sind wahrscheinlich das was Bayer als Start bieten will.....denn im Gegensatz zu
Misimovic wird/wurde bei Pino erst(bzw. nur) verhandelt wenn es zum Abstieg käme somit ist
dies die off. Anfangs-Summe von Bayer und somit ein Scherz.....alles unter 5Mio. ist schwach!
Und unser ach so tolles Management könnte sich nach so einem verramschen ...VERPISSEN!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=6606#post6606
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